

くるみ新聞 令和6年5月号



練馬区立錦デイサービスセンター

電話03-3937-5031

経営理念：練馬区社会福祉事業団は、人権尊重を理念とし、地域で最も信頼され、喜ばれるサービスの提供を、効率的でバランスのとれた経営をもって行い、区民福祉の向上を図ります。

『体調管理にご注意ください！！』

気温が急激に上昇してきた影響もあってか、体調を崩されるお客様が見られる様になっております。特に衣類を着込んでいらっしゃる方も多く、そのために体温調整ができずに発熱される方もいらっしゃいます。気温の変化に十分に気を付け過ぎていただきたいと思います。又、新型コロナウイルスもどこかに行ってしまったわけではありません。「発熱」や「体調不良」が見られる際は、無理せずお休みいただき、体調を整えていただきたいと思います。

『令和6年6月より介護職員処遇改善加算が変わります』

令和6年4月から介護報酬が改定となり、皆様には「一部変更契約書」をご提出いただきました。今回の改定は、実は4月と6月に分かれており、時期をずれて「介護処遇改善加算」が変更となることとなりました。今まで3つに分かれていた処遇改善加算が、一つにまとまる形となります。そのため、今後再度「一部変更契約書」のご記入とご提出をお願いする形となります。大変申し訳ございません。まだ正式に通達が無い部分もありますので、5月に入ってからとなります。又それと同時に、加算算定の変更もございますので、後日再度お知らせさせていただきます。

お花見の様子を一部ご紹介いたします。



今年は、城北公園の桜の開花が遅めでしたので、高稲荷公園や光が丘公園まで足を運びつつ行



いました。お天気によっては車内からのお花見となられた方もいらっしゃいましたが、比較



的、お天気に恵まれて楽しんでいただけました。写真もたくさん撮ることができました。